



Regierungsratsbeschluss vom 01. April 2025

Schriftliche Anfrage Sasha Mazzotti betreffend Setzung der Stolpersteine

P255027

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt die wichtige Arbeit des Vereins Stolpersteine Schweiz. Der Verein trägt dazu bei, dass eines der dunkelsten Kapitel in der europäischen Geschichte nicht in Vergessenheit gerät. Demzufolge wird das Bau- und Verkehrsdepartement (Tiefbauamt) den Verein wie bisher im Verfahren begleiten und neu bis zu drei Stolpersteine pro Kalenderjahr auf eigene Kosten setzen.

